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1937 -10- 02 

n ~1K4K der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVin. Gesetlgebungsperiode 

AN F RAG E 

der Abgeordneten Wabl, Blau-Meissner und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Vorarbeiten für die Verlängerung des MOG im Juli 1988 
im Hinblick auf die in der Koalitionsvereinbarung vorgesehenen 
Maßnahmen 

Um zu erfahren, wie sich das Bundesministerium für Land- und 
Forstwirtschaft die Vorarbeiten für die verlängerung des MOG, 
insbesondere im Hinblick auf etliche in der Koalitionsvereinba
rung vorgesehene Veränderungen, konkret vorstellt, stellen die 
unterfertigten Abgeordneten folgende 

ANFRAGE 

1. Wird es im Herbst 1987 eine Enquete zur Reform der Marktord
nung geben? Wer wird zur Teilnahme eingeladen? Welche 
Themenbereiche sollen behandelt werden? Zu welchem Termin 
soll diese Enquete stattfinden? 

2. Gibt es bereits Vorarbeiten hinsichtlich der Erstellung 
einer einheitlichen Kostenrechnung für die österreichischen 
Molkereibetriebe? Wenn nein, warum nicht? 

3. Wie werden die Produktionskosten im Molkereibereich derzeit 
exakt berechnet? 
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